



17,8 km

4h30 à pied

Promenade buissonnière, l'histoire d'Isidore Berton

LA CHAPELLE MOULIÈRE



Isidore Berton est né en 1912 à La Chapelle-Moulière. Son père Jean Berton s'est illustré lors de la grande offensive Nivelle, au Chemin des Dames et fut décoré. Marqué par la discipline militaire, le père prodigua au fils une éducation rude qui produisit l'effet inverse du résultat escompté : turbulent et insoumis, le petit Isidore donne du fil à retordre à son instituteur, qui n'épargne pourtant pas sa peine pour lui faire obtenir le certificat d'études : « Celui-là, ce n'est pas du poil qu'il a dans la main, c'est du chiendent ! ». Isidore préfère la compagnie de son copain de Bonnes, Marcelin Métivier, et on les voit souvent flâner le long de la ligne de chemin de fer, pêcher en bord de Vienne ou partir pour des balades en forêt de Moulière.

Rendez-vous devant la maison de Vernelle, actuelle mairie de la Chapelle-Moulière pour enfilez le costume d'Isidore.



Isidore Berton, élève à La Chapelle-Moulière



Église de La Chapelle-Moulière



Randonnées nature

— 17,8 km
— 4h30 à pied

LA CHAPELLE MOULIÈRE



CODES DE BAISAGE

Bonne direction



ou



Changement de direction



ou



Mauvaise direction



ou

